



NOTA DE PRENSA

22 de agosto de 2024

El FESCIGU forma un jurado de lujo para su 22ª edición

- El jurado cuenta este año con siete prestigiosos profesionales del medio audiovisual
- Los actores Petra Martínez, Irene Visedo, María Luisa San José y Alberto Jiménez son los rostros más conocidos para el público
- El productor Andrés Santana, el director Miguel Bardem y el empresario audiovisual Felipe Simón, completan el jurado desde el lado más técnico

El Festival de Cine Comprometido de Guadalajara (FESCIGU) celebra su vigésima segunda edición con un jurado de lujo, compuesto por figuras destacadas del cine y la televisión. Los actores Petra Martínez, Irene Visedo, María Luisa San José y Alberto Jiménez, junto con el productor Andrés Santana, el director Miguel Bardem y el empresario audiovisual Felipe Simón, serán los encargados de evaluar los 21 cortometrajes de la Sección Oficial para otorgar el Primer y Segundo Premio Picazo al Mejor Cortometraje.

Petra Martínez, una de las actrices más respetadas del panorama teatral y cinematográfico español. Su filmografía incluye éxitos como 'La mala educación' y 'La soledad', y en televisión es ampliamente conocida por su papel en 'La que se avecina'. En 2022, recibió el Premio Nacional de Teatro, consolidando su legado en la escena española.

Irene Visedo ha trabajado en cine, teatro y televisión desde muy joven. Su actuación en 'Cuéntame cómo pasó' le dio gran popularidad, pero también ha destacado en películas como 'El espinazo del diablo' de Guillermo del Toro.

Andrés Santana es uno de los productores más influyentes de España, con una carrera que abarca más de cinco décadas. Ha trabajado con grandes directores como Imanol Uribe y Montxo Armendáriz. Con cuatro Premios Goya en su haber, es conocido por su compromiso con el cine de autor y su capacidad para llevar el cine español al ámbito internacional.

Miguel Bardem es hijo del director Juan Antonio Bardem, sobrino de la actriz Pilar Bardem y primo del actor Javier Bardem. Ha dirigido películas como 'Incautos', 'La mujer más fea del mundo' o 'Mortadelo y Filemón. Misión: salvar la Tierra'.

María Luisa San José es una actriz que ha estado presente en el teatro, cine y televisión española desde la década de los 60. Su carrera abarca colaboraciones con directores como Saura y Eloy de la Iglesia, y ha sido galardonada con importantes premios como Biznaga de Honor en el Festival de Cine de Málaga 2024.

Alberto Jiménez es un actor con más de 20 años de carrera en cine, televisión y teatro. Su papel en 'El Bola', película ganadora de cuatro premios Goya, le dio notoriedad, y ha seguido destacando en títulos como 'Mar adentro' y en series como 'El Ministerio del Tiempo'.

Felipe Simón es un ingeniero y empresario audiovisual que ha contribuido al éxito técnico de numerosas producciones en España. Como fundador de Felipe Simón SL y cofundador de FTF Cam, ha trabajado en series de televisión emblemáticas y ha jugado un papel clave en la evolución tecnológica del sector.

En una reunión que tendrá lugar en el mes de septiembre, todos ellos deberán decidir los ganadores de los principales premios Picazo del FESCIGU, siendo el ganador del Primer Premio Picazo, automáticamente, **candidato a los Premios Goya** de la Academia del Cine Español.

Además de los premios otorgados por este prestigioso jurado, el FESCIGU 2024 concederá otros galardones en sus diferentes secciones, donde el público tendrá un papel crucial, otorgando el **Premio Picazo del Público** de la Sección Oficial así como el **Primer y Segundo Premio Picazo al Mejor Requetecorto**. Asimismo, el **Premio Picazo a la Conciencia Social** será otorgado por miembros de la **Asociación Vasija**, una de las organizaciones participantes en el Hall Solidario de la presente edición del FESCIGU.

Los ganadores serán anunciados en la Gala de Clausura, que tendrá lugar el **sábado 5 de octubre** en el EJE de Azuqueca de Henares (Guadalajara), poniendo así el broche de oro a esta edición del festival.

Documentos disponibles:

Imágenes del jurado:

https://www.fescigu.com/descargas/20240822_imagenes.rar

Cartel del FESCIGU 2024:

<https://www.fescigu.com/2024/images/general/cartelfescigu-2024.jpg>

Para ampliar esta información:

Departamento de Comunicación

+34 669 46 44 36

comunicacion@fescigu.com